

*Díaz-Canel dénonce l'attaque
terroriste contre l'ambassade de
Cuba aux États-Unis*

Image not found or type unknown

La Havane, 25 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a dénoncé aujourd'hui l'attaque terroriste perpétrée contre l'ambassade de l'île à Washington et a exigé des réponses de la part des autorités américaines.

"La nuit dernière, la haine a de nouveau lancé une attaque terroriste contre notre ambassade à Washington, dans un acte de violence et d'impuissance qui aurait pu coûter des vies précieuses", a déclaré le président sur son compte du réseau social X, anciennement Twitter.

Nous le dénonçons et nous attendons des actions de la part des autorités américaines, a souligné le chef de l'Etat.

La veille, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez avait indiqué que le siège de la diplomatie cubaine avait été la cible d'un attentat terroriste perpétré par un individu qui avait lancé deux cocktails Molotov.

Sur la plateforme susmentionnée, M. Rodríguez a annoncé qu'il n'y avait pas eu de dommages au personnel et que les détails avaient été précisés. "C'est la deuxième attaque violente contre le siège diplomatique à Washington", a-t-il rappelé.

En avril 2020, un individu avait tiré sur l'ambassade de l'île à Washington, causant des dommages matériels au bâtiment.

Selon les données officielles, au moins 581 actes de terrorisme d'État ont été perpétrés contre les représentations diplomatiques cubaines depuis le triomphe de la Révolution en janvier 1959. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/334986-diaz-canel-denonce-lattaque-terroriste-contre-lambassade-de-cuba-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba